

kampai

# Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis dan Pengawasan Samen Kenaikan Kelas di MTs. Yaspi Miftahul Falah

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Jun 20, 2024 - 10:20



PANIT 1 BINMAS POLSEK PALABUHANRATU  
-6,96855, 106,51421, 25.3m, 122°  
19 Jun 2024 09:15:26

*Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis dan Pengawasan Samen Kenaikan Kelas di MTs. Yaspi Miftahul Falah*

Polsek Palabuhanratu kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melaksanakan giat "Patroli Dialogis dan Pengawasan Samen Kenaikan Kelas, MTs. Yaspi Miftahul Falah Citeupus Palabuhanratu". Kegiatan ini bertujuan memastikan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu tetap kondusif.

Pada hari Rabu, 19 Juni 2024, pukul 10.00 WIB, personel Polsek Palabuhanratu yang terdiri dari Aipda Taufik Hadianto, S.Pd. dan Bripda Erwin, melaksanakan patroli di MI/Mts. Miftahul Falah yang berlokasi di Jl. Perkb. Cibodas Desa Citeupus, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam giat tersebut, petugas melakukan pemantauan terhadap aktivitas pengaturan arus lalu lintas serta mengawasi konvoi Samen agar tetap terkendali. Selain itu, himbauan juga disampaikan kepada warga masyarakat dan orang tua murid yang turut serta mengawal anak-anaknya, agar selalu memperhatikan keamanan bersama selama konvoi berlangsung.

Petugas juga memberikan nomor handphone/WhatsApp untuk informasi pengaduan, terutama terkait kasus human trafficking (TPPO), guna memudahkan masyarakat dalam melaporkan kejadian yang mencurigakan.

Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan rasa aman dan melakukan pendekatan guna meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya taat hukum dan tertib. Kehadiran pihak kepolisian dalam pengamanan tersebut membuat para orang tua murid maupun pihak sekolah MI/MTs. Miftahul Falah Citeupus merasa aman dan nyaman.

Pihak sekolah dan para orang tua murid menyampaikan apresiasi dan terima kasih atas informasi yang diberikan oleh petugas, serta merespon dengan baik setiap himbauan yang disampaikan. Acara berjalan dengan lancar dan kondusif.